

Monsieur Vallet,

Je m'appelle Jeanne et je suis en deuxième année de Bachelor Animateur et Réalisateur de film d'Animation. Je vous écris cette lettre pour prétendre à une aide financière, et peut-être avoir une qualité de vie un peu plus élevée pour ma dernière année à Gobelins.

En effet, j'en aurais besoin pour payer une partie de mes études mais également pouvoir vivre un peu plus convenablement. Mes parents m'aident comme ils peuvent en payant mon logement et une toute petite partie des dépenses quotidiennes . Cependant ils ne peuvent donner plus par mois, car ils doivent aussi avoir de quoi vivre, eux et ma soeur. Chaque mois je suis sur mes économies et la bourse crous dont je bénéficie ne me sert qu'à payer mon pass návigo, les abonnements téléphoniques et internet et les petites dépenses du mois qui ne rentrent pas dans l'alimentation.

Ma mère à un salaire fixe dû à son poste en tant que professeur des écoles avec spécialisation, mais mon père ne peux que très peu subvenir à nos besoins car il est dessinateur BD. Un métier passion mais certainement un des plus difficiles, et l'année 2023 n'a pas été des plus fructueuse car depuis Octobre/Novembre 2022, aucun de ses projets n'ont vu le jour.

Qu'il soit donc partiellement au chômage -ne ramenant qu'une petite part d'atelier de dessins et de dédicaces- n'est pas forcément suffisant et ces derniers mois ont été plus compliqués que d'autres. J'ai donc dû trouver un petit job de en donnant des cours de dessin. Mais 15 euros de l'heure, et seulement une fois par semaine ne suffisent pas vraiment et je sais d'avance que l'année prochaine, avec le générique d'Annecy et autres projets de classe, je n'aurais que très peu de temps pour moi et pour travailler. D'autant plus qu'il serait vraiment dommage que cela influe négativement mon travail, et donc mon groupe, ou plus encore.

De mon côté je suis quelqu'un d'assidu et travailleuse. Je viens à l'heure et reste souvent à la fin des cours pour avancer sur mon travail. Je cherche toujours à m'améliorer et tente toujours de nouvelles approches, ce qui j'espère, fait de moi une bonne élève. Également très engagée dans la vie de l'école, j'ai été cette année déléguée, et ai pris très à cœur toutes les problématiques de la vie à Gobelins afin que les élèves se sentent mieux et que tout le monde trouve sa place.

Mon rêve qui était de rentrer à Gobelins pour enfin faire ce que j'aimais, c'est à dire dessiner et en faire mon métier, est devenu plus que ça. Car à présent je sais que ce qui m'attend, et ce que j'irais chercher, c'est un post d'Animateur 2D. Je n'avait jamais animé avant l'école, et d'abord assez réticente, j'ai en réalité complètement trouvé ma voix. Bien sûr je ne doute pas que si un jour je peux explorer de nouveaux horizons comme l'animation 3D, je ne manquerai pas d'essayer. Mon projet professionnel serait donc en réalité d'être heureuse et épanouie dans ce domaine qu'est l'animation, tout en choisissant bien sur

quelles productions je voudrais travailler ; car ce sont celles qui sont les plus éthiques, les plus respectueuses et les plus engagées qui m'intéressent. Elles sont de ces productions qui font rêver les plus petits comme les plus grands, tout en soulevant des questions sur les problèmes actuels et passés. De celles qui changent les esprits et qui restent gravées car puissantes dans les sujets. Voilà ce qui m'intéresserait. Et si je dois créer ma propre production pour avoir accès à ce genre de films alors soit. C'est donc ce que je ferai.

Merci pour votre considération et de donner de votre temps pour étudier mon dossier.

Jeanne CASSIER

A handwritten signature in black ink, appearing to read "J. CASSIER".